

Preocupación por impacto negativo

Sector turismo se reunió con Carabineros para abordar tema de las carreras clandestinas



El jefe de Zona de Carabineros, general Marco Alvarado Díaz, convocó a Austrochile AG y sus empresas asociadas a una reunión de coordinación, donde se expuso la preocupante situación de las carreras clandestinas en Punta Arenas y el estado actual del proceso judicial relacionado.

En la reunión, realizada ayer por la tarde, participaron representantes de Hotel Cabo de Hornos, Turismo Comapa, Hotel José Nogueira, Hotel Plaza, Hotel Hain y Asatur, además de Enrique Garín, director de Austrochile AG, y Claudia Torres, gerente de la asociación.

El general presentó los avances de la investigación y propuso la participación activa del gremio en el proceso judicial, dado el impacto

negativo que estas actividades ilegales tienen en los turistas que se hospedan en el centro de la ciudad.

Claudia Torres, gerente de Austrochile AG, indicó que “agradecemos profundamente la invitación de Carabineros de Chile, quienes nos explicaron detalladamente el trabajo realizado en esta investigación. Como la tercera región del país que más turistas recibe, no podemos permitir que las carreras clandestinas empañen el esfuerzo de nuestros empresarios, que trabajan incansablemente para garantizar una experiencia inolvidable a nuestros visitantes.”

Torres también llamó a las autoridades a priorizar medidas concretas, como la reforma de las normativas sobre ruidos en la vía pública (Ley de Medio Ambiente), modificaciones a

la Ley de Tránsito y la implementación de infraestructura que reduzca la velocidad en calles críticas.

Por su parte, Enrique Garín, director de Austrochile AG, señaló que “gestiones como ésta, que involucran la colaboración entre Carabineros, organismos del Estado y el GORE, son esenciales para generar un impacto real en quienes incumplen las normas de convivencia vial, convirtiéndose en un importante disuasivo”.

Finalmente, Torres enfatizó que “la seguridad es una prioridad para el desarrollo sostenible del turismo en Magallanes. Proteger a nuestros visitantes y garantizarles una experiencia única es clave para fortalecer nuestra reputación como un destino de excelencia”.